



ROTARY CLUB FRIBOURG-SARINE, REUNION DU 1er avril 2015

L'un des points forts de notre programme de cette année, c'est la visite chez l'entreprise BAECHLER. Son directeur, notre ami rotarien Claude Baechler, salue les nombreux visiteurs, dont également des dames et des enfants, ainsi que Rot. Robert Nicoli, PP du RC Fribourg-Cité. Il nous brosse ensuite un tableau de l'histoire de cette entreprise de famille, de sa fondation par Henri Baechler (grand-papa de Claude) en 1951 (...avec comme équipement un camion de 1937!), à travers ses différentes transformations et expansions jusqu'à ce pilier de l'économie fribourgeoise contemporaine où travaillent quelques 50 personnes (dont trois générations de Baechler et 7 apprentis), qui a étendu son activité sur trois secteurs (transport, pompage et services) et qui vient d'occuper ses nouveaux quartiers dans la zone industrielle de Villars-sur-Glâne le 1^{er} août 2014.

(Pour le détail, voir sous www.baechlertransports.ch/entreprise.html)

Ensuite, c'est le départ pour la visite d'entreprise par groupes, avec deux étapes :

D'abord, la software: un centre d'information numérisée permettant de suivre l'emplacement de chaque benne dans le canton entier ainsi que les mouvements de chaque camion, avec les heures tant de conduite que de repos des chauffeurs. Outil indispensable donc pour une gestion des ressources efficace et transparente.

Puis, la hardware : des monstres à quatre roues (ou plus) bien nettoyés et sagement rangés au garage en train d'attendre leur engagement en fonction des demandes émanant de privés ou encore des autorités publiques, demandes qui peuvent être très urgentes (p.ex. déblayage des routes en hiver). Par ailleurs, l'entreprise dispose d'un atelier de réparations pour ses propres véhicules et ceux de tiers.

Tout le monde se retrouve pour l'apéro dans une partie de l'immeuble normalement réservée à la principale activité sportive de la famille : le Jet ski. Pendant l'apéro, nous avons l'occasion de regarder de près quelques-uns de ces équipements et de d'admirer leur utilisation dans un film très impressionnant.

Pour les entraînements et les compétitions (Claude était Champion de Suisse en 2011, félicitations !), l'équipe familiale se déplace en campeur XL avec ses engins et le matériel technique.

Point d'orgue final : une merveilleuse raclette bien arrosée et bien alimentée grâce à de nombreuses et diligentes « petites mains » dont beaucoup répondent au nom de Baechler.

En l'absence du Président empêché, le Président élu remercie nos amphitryons de leur généreuse hospitalité et leur offre un bouquet de fleurs (pour Marie-Camille) et deux bouteilles de vin (pour Claude ; à ne pas entamer avant de monter sur le jet-ski !). Il présente par ailleurs ses félicitations pour les anniversaires d'actualité (29 mars : Pascal Hirt, 30 mars : Philippe Angéloz, 31 mars : Bertrand Deschenaux, 9 avril : Marcel Jobin).

Claude Mauron et Jean-Luc Quartenoud ont fait une présence extérieure chez le RC Freiburg-Sense. Dans ce même chapitre, mentionnons les réunions du District, les 20 et 21 mars, à Martigny et St.-Maurice (PETS-1 et Assemblée du District) qui ont vu la présence de nombreux de nos membres, dont Benoît Stempfel, Jean-Luc Michoud, Jean-Michel Sommer, José Progin, Yvan Berset, Jean-Noël Gex, Jean-Claude Godel et Willy Hold.

Benoît attire ensuite l'attention des convives à la Journée Rotarienne organisée par les RC du Jorat et de Châtel-St. Denis le 31 mai prochain à Servion (VD). Un programme varié et attrayant pour passer un bon moment entre Rotariens et avec sa famille ! **(Pour le détail, voir en annexe).**

Mercredi prochain verra notre apéro traditionnel au Domino et mercredi suivant nous nous retrouverons à la Grenette pour une rencontre amicale, compte tenu des vacances de Pâques.

Le 22 avril prochain, nous aurons une introduction à l'Aikido (art de combat défensif japonais) à laquelle les Dames sont également invitées. Inscription et ponctualité indispensables! Le produit de la quête bénéficiera le projet SUCRÉSALÉ, action visant la réinsertion à la vie professionnelle de jeunes personnes souffrant de handicaps psychiques, ce dans le cadre de la crêperie éponyme à la Rue de Lausanne.

La dernière bonne nouvelle de la soirée nous est livrée par notre trésorier Marc Baudin qui nous informe que la quête effectuée pendant le repas a fait un produit de 1570.— Francs qui seront utilisés pour une action du Club encore à définir.

Ainsi se termine notre réunion rotarienne de la semaine. Encore un grand merci à Claude et Marie-Camille, leur famille et toute l'équipe organisatrice pour cette magnifique soirée, à la fois fort instructive et conviviale!

WH

P.S. Les bulletins sont également accessibles à travers le lien

http://fribourg-sarine.rotary1990.ch/club/activities/agenda_archive.php